

DJK Marktsteinach

Abteilungs- und Übungsleiterversammlung

Bei der Abteilungs- und Übungsleiterversammlung gab der sportliche Leiter Udo Keidel folgende Termine bekannt:

25.10.14 Schlachtschüssel vom Brett, 08.11.14, 17.30 Uhr Gottesdienst für die verstorbenen DJK-Mitglieder, 11.11.14 Martinsandacht mit anschließendem Umzug zum DJK-Sportheim, 20.12.2014 Adventsfeier, 21.12.2014 Kinderweihnacht, 04.01.15 Dreikönigswanderung, 07.02.15 Faschingstanz, 17.02.15 Kinderfasching, 07.03.15 Abteilungs- und Übungsleiterversammlung, 14.03.15 Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen.

Er bedankte sich im Namen der Vorstandschaft bei allen Verantwortlichen und Helfern der Kirchweih 2014 und hofft, dass sich auch für die kommende Kirchweih Viele bereit erklären, mitzuwirken.

Auch die Arbeitseinsätze am Sportgelände und die Hallenreinigung sind wichtig, um alles in Ordnung zu halten und vorwärts zu bringen. Hier werden viele fleißige Hände gebraucht.

Die Winterzeit steht vor der Tür und so wird an alle appelliert, darauf zu achten, dass die Türen geschlossen sind und die Heizkörper nach dem Training abgestellt werden.

Beim Fußball ist die neue Saison gut angelaufen. DJK-Jugendliche Fußballer spielen in der U 11 in Abersfeld und in der U 13 in Löffelsterz. Die Tischtennisabteilung ist bereits im zweite Jahr nach der Fusion mit Löffelsterz und es hat sich alles sehr gut eingespielt. Kinderturnen, Bokwa, Zumba und Damengymnastik werden gut frequentiert und sind eine Bereicherung für den Verein. Das Jugendtraining der Volleyballer wurde mit dem Training der Aktiven zusammen gelegt und findet ab sofort donnerstags ab 19.00 Uhr statt. Für die Senioren des Vereins findet eine Altherrenversammlung am 31.10.2014 im DJK-Sportheim statt.

Im DJK-Sportheim musste ein größerer Blitzschaden behoben werden. In der Halle und in der Gaststätte waren Lautsprecheranlage, Radio, Beamer, Receiver und Telefonanlage betroffen. Die Schäden wurden mittlerweile von Manfred Höhne größtenteils behoben. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Hinweisschilder im Eingangsbereich, ein neuer Speisekartenkasten, neue Türgriffe am Gaststätteneingang, eine neue Türe vom Balkon in die Küche, dies alles wurde in den vergangenen Wochen erfolgreich zum Abschluss gebracht. Nun steht noch die neue Beleuchtung des Balkons aus. Diese ist in der Planung und die Arbeiten werden demnächst beginnen. In der DJK-Gaststätte wird zum Jahresende ein Silvesterbuffet angeboten. Dazu sind Voranmeldungen notwendig, denn nur bei genügend Anmeldungen findet es statt. Eine Liste wird in Kürze ausgelegt.